

UNE FILLE AUX YEUX CLAIRS

Paroles de:
M. SARDOU
& **C. LEMESLE**

Musique de:
J. REVAUX

M. SARDOU

match & eagle records
france

5 RUE WASHINGTON PARIS 8

UNE FILLE AUX YEUX CLAIRS

Paroles de
Michel SARDOU
Claude LEMESLE

Musique de
Jacques REVAUX

A Fa#m

Je n'imaginai pas les cheveux de ma mère

Fa#m

Autrement que gris blancs A - vant d'avoir connu cel le fille aux yeux clairs

Fa#m Si m Fa#m

Qu'elle é - toit à vingt ans Je n'aurais jamais cru que

Fa#m Si m Mi⁷ La Fa#m Mi

Fa#m Bm E⁷ A F#m E

The musical score is written for voice and piano. It features a key signature of one sharp (F#) and a 4/4 time signature. The score is divided into four systems, each with a vocal line and a piano accompaniment. The first system begins with a boxed 'A' and a 'Fa#m' chord. The lyrics are 'Je n'imaginai pas les cheveux de ma mère'. The second system has lyrics 'Autrement que gris blancs A - vant d'avoir connu cel le fille aux yeux clairs'. The third system has lyrics 'Qu'elle é - toit à vingt ans Je n'aurais jamais cru que'. The fourth system has lyrics 'Mi' and 'E'. Chords are indicated above the vocal line and below the piano line. The piano accompaniment includes various chordal textures and melodic lines.

© Copyright 1974 by MATCH-FRANCE et EAGLE RECORDS.
En vente 37 rue Violet Paris 15 tél. 567 67 01

International Copyright secured
Tous droits réservés pour tous pays

M.F. 239 - E.R. 22

Mi 7 La Do#4 Do# Fa#m

ma mère Ail su faire — un en — fant Si je n'avais pas vu cette blonde aux yeux clairs

E7 A C#4 C# F#m

Fa#m Si m Do# Fa#m Sol m

Cette fille — aux seins blancs Et j'avais oubli-é qu'avant d'être ma mère n'imaginai pas que ma mère Soit encore

F#m Bm C# F#m Gm

Sol m Do m Sol m

Elle a-vait mis trente ans — Et qu'elle s'était donnée et qu'elle avait souffert si jo-lie en gris - blanc Pour les yeux de ce-lui qui ca-ressait son corps

Gm Cm Gm

Sol m Do m Fa7 Si b Sol m Pa

Sous le joug d'un a - mant Je n'aurais jamais cru que Qui l'aimait à pre - sent Je n'aurais jamais cru que

Gm Cm F7 Bb Gm F

ma mère ait pu fai - re l'amour — Si je n'avais pas vu cette blonde aux yeux clairs
ma mère ait su faire — un en - fant — Si je n'avais pas vu cette blonde aux yeux clairs

Cet - te fil - le aux seins lourds Je Faire le Signe $\frac{2}{2}$ ton
Cet - te fil - le aux seins plus haut
(avec cinq dièses)

blancs Si je n'avait pas vu cette fille aux yeux clairs

Qu'elle é - tait — à vingt ans